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今回１７NSJ に参加して、１０回妙高のジャンボリーから８回続けて参加してきました、そ

して今回は１４回日本ジャンボリーと同じ会場と言うことで、何か前回の辛かった思いを

抱いて又来てみましたが、１２年の歳月は全く違う思いを抱かせてくれました。 

会場は暑かったけれど風は涼しく又夜も涼しく過ごしやすく感じられました、熱中症警報

が何度か出ましたが、隊の指導者、スカウトは発症することなく元気にプログラムを楽し

んでいました、各班は経験を積んだ VS が後輩の経験の浅い BS を良く指導し助け合って生

活をしている姿を見ながら隊長としてニコニコしていました、１６回からの VS と BS の合

同班は非常に良い編成だと考えます、第一に以前だと BS 隊のみ参加できて VS は奉仕隊と

してのみ参加を許されていました、しかし今は年齢にもよりますが２回の NSJ に参加出来

ます、今回参加した VS の中には２３WSJ も含めて３回の参加になる VS もいます、これは非

常に良い経験をすることになります、今後彼らの原隊での活躍とプログラムをエンジョイ

していくことを願っております。 


